

御挨拶

今から25年前、日本システム企画株式会社及び日本ヘルスケア株式会社が誕生致しました。

社訓である「環境と健康に役立つ商品を提供し、社会に貢献する」というコンセプトを掲げ、

環境に貢献する事業は、"日本システム企画株式会社"
健康に貢献する事業は、"日本ヘルスケア株式会社"

と、2つの要素から事業を展開してきました。

「企業とは、社会に貢献するために存在する」という理念の下、事業そのものが社会貢献できるものであるべきという事と、社会貢献を行う企業はつぶれないとの信念で、過去の10周年、15周年、そして20周年記念式典を日本赤十字社本社にて開催し、できる限り日本赤十字社、脊髄損傷者連合会などへお役に立てるよう、奉仕に努めてまいりました。

また直接的な社会貢献の一貫として、22年前にモンゴル国での医療・教育の両面で支援を開始し、20年前に元モンゴル国全権駐日大使のドルジンツェレン氏と共に、日本モンゴル友好交流協会を設立し、モンゴル国自立支援のため1997年にはモンゴル国際経済大学をドルジンツェレン氏と共に創立しました。現在、モンゴル国の私立大学の中で質・規模とも第一位の大学へと成長しております。

11年前の2002年にはミャンマー国への支援活動を開始し、10年前に日本ミャンマー友好交流協会を設立し、文化財の保護、ミャンマーの子ども達への支援、並びに両国の友好のために活動しております。

日本システム企画株式会社並びに日本ヘルスケア株式会社は、本日の25周年記念式典を機に、さらに次の飛躍を目指して社会貢献活動を一層充実させてまいりたいと思います。

今後とも皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。



日本システム企画株式会社 代表取締役社長
日本ヘルスケア株式会社 代表取締役社長
日本モンゴル友好交流協会 会長
日本ミャンマー友好交流協会 会長

熊野 活行